



An den Jugend-, Kultur- und Sportausschuss  
der Gemeinde Büchen

Büchen, 10.12.20

## **Situation der Platzbelegung an der Möllner Str. am Limit angekommen**

Sehr geehrte Damen und Herren des Ausschusses,

mit diesen Schreiben möchten wir Ihnen die Situation der Platzbelegung an der Sportanlage Möllner Str. erläutern.

Im Jugendbereich haben wir 13 Mannschaften (Tendenz steigend), im Seniorenbereich haben wir 5 Mannschaften (4x Herren, 1 x Damen) im Trainings- und Spielbetrieb. Im Jugendbereich bedeutet dies 26 Einheiten im Trainingsbetrieb von Montag bis Freitag in der Zeit von 17.00 bis 19.30 Uhr. Im Seniorenbereich sind es in der Zeit von 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr weitere 10 Einheiten.

Testspiele und Nachholspiele müssen ebenfalls in diesen Terminplan eingearbeitet werden und führen grundsätzlich zu Trainingsabsagen.

Der Spielbetrieb am Wochenende (Samstag /Sonntag) ist momentan noch darstellbar. Allerdings ist auch hier absehbar, dass es zu Engpässen kommen wird.

Dieser Engpass im Trainings-und Spielbetrieb kommt aus unserer Sicht ausfolgenden Gründen zu Stande:

Das Amt Büchen wächst und damit auch die Nachfrage von den Einwohnern.

Im Amt Büchen steht der Büchen-Siebeneichener SV im Fußball für eine gute Jugendarbeit. Alle Jugendmannschaften werden von ausgebildeten und lizenzierten Trainer des Deutschen-Fußball-Bundes trainiert und betreut. Auch weitere Aktivitäten wie zum Beispiel die Teilnahme am DANA-Cup lockt die Eltern mit Ihren Kindern zu unserem Verein. Auch das breit gefächerte Angebot im Seniorenbereich von leistungsbezogenen Fußball (1.Herren, Landesliga Holstein, 6.Liga) über den Breitensport (3.Herren, Kreisklasse C,11.Liga) bis hin zu altersgerechten Sport (Alte Herren Ü 32, Kreisliga Stormarn / Lauenburg) sowie Frauenfußball ist ein gern genutztes Angebot beim Büchen-Siebeneichener SV e.V.

Um diesen Anforderungen weiterhin gerecht zu werden, möchten wir Sie bitten, über eine Erweiterung und Umgestaltung der Sportanlage an der Möllner Str. gemäß dem neuen Sportstättenentwicklungskonzept nachzudenken.

Für den Trainings- und Spielbetrieb wird eine enorme Anzahl an Utensilien gebraucht, die alle verstaut und gelagert werden müssen.

Daher möchten wir 2 weitere Container zu dem jetzigen Bereich hinzufügen.

Die Anschaffung und das Aufbauen würde der Büchen-Siebeneichener SV e.V. übernehmen.

Diese Maßnahme würden wir gerne kurzfristig umsetzen.

Die Umgestaltung des jetzigen Rasenplatzes in einen weiteren Kunstrasen mit Flutlichtanlage wäre eine weitere Lösung.

Eine weitere Alternative wäre nach dem Abriss des alten Vereinsheims des SV Büchen (jetzt DLRG-Heim) die Schaffung eines jugendgerechten Spielfeldes in Form eines Kunstrasens in den Maßen 90 x 60 Meter mit einer Flutlichtanlage.

Natürlich muss in diesem Zuge auch weiterhin an alle anderen Sportarten gedacht werden, die in diesem Bereich die Sportanlage nutzen und auch weiterhin nutzen sollen.

(Kugelstoßanlage, Spielfeld Handball)

Uns ist bewusst, dass diese Vorschläge in allen Gremien diskutiert werden muss und das dies einen gewissen längeren Zeitraum in Anspruch werden wird.

Wir würden uns daher wünschen, dass wir als Sportverein eine Information bekommen würden, ob Maßnahmen zur Umgestaltung bereits in Planung sind oder ob es einen Zeitplan mit Priorisierung der Vorhaben zur Weiterentwicklung gemäß dem Sportstättenentwicklungsplan gibt.

Über einen Terminvorschlag zu einem Gespräch mit allen Beteiligten würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

André Trilck  
1. Vorsitzender  
Büchen-Siebeneichener SV e.V.

Büchen-Siebeneichener SV e.V. –Vorstand- 1. Vorsitzender André Trilck, Kiefernweg 3, 21514 Büchen  
04155/3162, andre.trilck@t-online.de

